
Le premier vice-président cubain
met l'accent sur le succès de la
Foire et Convention de Santé.

La Havane, 25 avril (RHC).- Le premier
vice-président cubain, Miguel Díaz -Canel a
mis l'accent sur le succès de la 13e Foire
Internationale et de la Convention Cuba-
Santé 2015 ».

Lors d'un parcours par le centre
d'expositions Pabexpo, Miguel Díaz-Canel
a qualifié de très intégrale la rencontre au
cours de laquelle 197 firmes de 30 pays
dont 154 étrangères ont exposé les
dernières nouveautés de la technique de la
santé.

Il a également signalé que la bourse
commerciale est le reflet du travail du
Ministère cubain de la Santé Publique et de
son système national d'attention médicale.

Miguel Díaz-Canel a ajouté :

«La Foire est très intégrale. Elle est très liée
au travail de la santé publique de notre
pays, au prestige qu'il a atteint ainsi qu'à la
coopération intense qui existe entre toute
une série d'entreprises de production
d'équipements technologiques pour la
santé qui peuvent être utilisés à Cuba dans
le cadre de notre politique en matière de

santé.

L'on ne peut pas séparer le succès de la Foire-Exposition du succès de la rencontre scientifique et du
débat profond qu'il y a eu sur des thèmes de santé, de la recherche ainsi que sur les politiques
publiques ».
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